
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

西警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和元年８月９日 午後２時００分 から 

 令和元年８月９日 午後３時００分 まで 

開 催 場 所          福岡県西警察署 ５階大会議室 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下８名  

 

警 察 署        

署長、副署長、刑事管理官、総務課長 

留置管理課長、会計課長、生活安全課長 

地域課長、刑事第一課長、交通課長 

警備課長、事務局１名 
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【会長挨拶（要旨）】 

先日の台風は、風が特に強かったように思うが、西警察署は被害などありませ

んでしたか。 

本日は、会議の後、福岡自動車運転試験場内のふっけいコアセンターの見学と

いうことになっており、いろいろ体験できるということなので、楽しみにしてい

る。 

地域の方々に今回の体験を踏まえ、話してもらえればと思う。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

  お暑い中、第三回西警察署協議会に参加していただき感謝申し上げる。 

今年は、上半期にいろいろな行事が重なっていた。６月は福岡と大阪のＧ２０

サミットに出動し、少ない人数で管内の治安を守らなければならないという大変

な期間を過ごした。その後は、参議院選挙、８月に入り、花火大会があり、現在

も非常に忙しく動いているところである。署長としては、ワークライフバランス

で署員を休ませたいけど休ませられないという苦しいところである。 

そんな中、７月末には、署のレクレーションで今津の毘沙門山に登り、署でバ

ーベキューを行い、署員の士気高揚の取り組みも実施した。 

  現在は、海岸線の治安維持対策に特に力を入れるなど、署員一同がんばってい

るところなので、本日はどうか御協議をよろしくお願いします。 

  

【報告事項】 

 １ 令和元年上半期治安概況について（副署長） 

 ２ 西区の大麻事情について（刑事管理官） 

 

【質疑応答】 

○ 委員から「高齢者の事故が多いことが気になっているが、最近の車は、ブレー

キペダルの位置が高いように感じる。これが原因で、事故が発生しているという



 

議 事 概 要           

 ことはないのだろうか。」旨の質疑があり、署長から「ブレーキペダルの位置が直

接の原因になったという事故は聞知していない。ネットではいろいろな意見が出

ていることは承知しており、それは自動車メーカーも見ているだろうから、原因

があるならば何かしら対策を立てるのではないかと思う。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から「この人が運転するのは危ないと感じる人がいる。そういった人たち

から免許を取り上げたり、制限することはできないのか。」との質疑があり、署長

から「相談係に自分の親等のそういった相談がくることがある。警察としては、

取り上げるわけにはいかないが、交通課員を家まで行かせて、相手の様子を見て、

話しをして、なんとか返納してほしいと説得している。最後は本人の意思なので、

返納されない方もおり、身体も動いて、なんの支障もない限り、取り上げること

は出来ない。あとは、高齢者であれば、高齢者講習があるので、そこでの結果次

第である。」旨の回答があった。 

さらに、委員から「返納したら何かメリットがありますか。手続きが面倒だと

か、運転経歴証明書を出すのにお金がかかった等聞くと、運転するかしないかは

別にして、返さないほうがいいと思ってしまう。何かメリットがあれば、返す人

も増えるのではないか。」との質問があり、署長から「福岡市では電車やバス、会

社によってタクシーも割引する制度がある。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から「スマートフォンを見ながら、信号を歩いて渡っている子や、自転車

を運転している子がいるが、何か取締りができるのか。」旨の質疑があり、署長、

交通課長から「最近はスマートフォンをナビ代わりに使っている人が多い。自転

車も車両になるので、自転車であれば違反になる場合がある。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から「メガドンキがオープンして約１ヶ月半たつが、現状を教えていただ

きたい。」旨の質疑があり、生活安全課長から「今現在、土日は来客は多いが、平

日の昼間から夕方までは１階が食料品売り場ということもあり地元の人が利用し

ているようである。２階、３階は普通のドンキ・ホーテと一緒なので、夜遅くま

で人がいるようである。懸念されている少年い集について、全くないわけではな

いが、数は少ない。溜まっている場所といえば、ロータリーのような場所にベン

チが置いてあり、そこに何度か通報で行った。また、事件で言えば、３階にゲー

ムセンターが入っているが、そこで財布の置き忘れを盗む置引きがあっている。

今後も続くようであれば、対応していく。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から「知り合いから西区の川の土手でケシの花が咲いていると言われたこ

とがある。西区にケシの花がいっぱい生えているものなのだろうか。」旨の質疑が

あり、署長から「春から夏にかけて、何件かケシの花ではないだろうかと通報が

あり、出動している。また、麻薬取締官の方に通報されると対応してくれるし、

警察署でも通報があれば，確認して対応している。」旨回答があった。 

 

【閉会】 

 以上で、令和元年第３回西警察署協議会を閉会する。 

 

 

協議会の状況 

 

    



 


